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2024 年 8月19 日 (月) 12:30　第2339回例会

本日のプログラム　会員増強委員会担当

クラブ奉仕担当
真室 潤一 会員

「愛生館事業　　　　v」

♪「四つのテスト」

■大漁旗が出来上がりました。
■パンさんへ奨学金のお渡しとショートスピーチです。
■PHF 認証ピンが届いております。
・林 里紅 会員　PHF+4　　・藤城 英明 会員　PHF+7

◆北海道医療大学野球部応援団長より ( 渡辺会員 )・・・
8/16 移動例会のご案内
◆ロータリー財団委員会より ( 吉田委員長 )・・・グロー
バル奨学生の朝倉さんのご報告
◆ロータリーの友担当より ( 谷口委員長 )・・・8 月号
の見どころご紹介
◆ガバナー月信担当より ( 斉藤会員 )・・・8 月号のご
案内
◆日本酒の会より ( 瀧澤会員 )・・・8/19 開催の日本酒
の会のご案内

会長報告

委員会報告

　藤城英明会員：7 月 31 日で代表取締役を退任し、
8 月 1 日より代表取締役会長に就任いたしました。
新たな視線で日本の住生活向上のために働いてい
きたいと思います。本日、弊社の心臓部である企

画・広報課の勝木美奈子さんが例会に参加いたし
ます。よろしくお願いいたします。
　川内玄太会員：8 月 1 日より、藤城建設の代表
取締役社長に就任しました。今後とも宜しくお願
い致します。また、本日弊社の企画部長の勝木美
奈子も体験で例会に参加しております。改めまし
て、いつも藤城建設はみんなでニコニコです！
　林里紅会員：ゲストの勝木美奈子様、例会にお
越し頂きありがとうございます。本日は大西先生
のお話、楽しみです。そして、ゲンちゃま、社長
ご就任おめでとうございます。
　黑川篤会員：ゲンちゃん、社長就任おめでとう。
本日の大西先生の卓話楽しみにしています。よろ
しくお願いします。
　中村越子会員：①ゲストの藤城建設 勝木美奈子
さん、ようこそ札幌北ロータリークラブへ！！本
日はゆっくり楽しんでいってください。②大西先
生の卓話、楽しみにしています。③げんちゃま♡
社長就任おめでとうございます。
　鈴木隆也会員：①本日は大西先生の卓話楽しみ
にしています。②先日、ガバナー公式訪問に随行
させて頂き、留萌～羽幌～美唄 RC に行って参り
ました。大変有意義で、貴重な体験が出来てニコ
ニコです。
　真室潤一会員：①連日オリンピック競技での日
本人選手の活躍にニコニコです。②勝木美奈子さ
ん、札幌北 RC にようこそ。これからよろしくお
願いします。③大西先生、本日の卓話よろしくお
願いします。

ニコニコBOX

駐留軍要員健康保険組合理事長 ( 元東北防衛局長 ) 熊谷昌司 氏　卓話
「在日米軍基地行政を巡る二項目」

2024-25 RIテーマ



メインプログラム

①次週例会は移動例会です。16 日 ( 金 )13 時 15 分に、円山バスターミナルのたい焼き屋さん前集合となっ
ております。お間違えのないようにお願い致します。

会務報告

クラブ情報担当　大西 勲 様

「会員増強について」

会員増強月間
　RI は 8 月を会員増強、新クラブ結成推進月間と
定めました。しかしわがクラブとしては会員増強
が当面の課題です。会員増強は会員増強委員会が
単独で行うものではなく、会員と共に行うもので
あることをまず理解していただきたいと思いま
す。
会員増強の意義
１. 毎年会員の自然減が５％～１０％みられる。
当クラブの現在の会員数　３４名（名誉会員除く）
過去３年間の退会者　各年とも３名
黒川年度以降の３年間の「目標と計画」によると
退会者の数は各年とも０となっています。
２. 組織を生き生きさせるためには、常に新しい血
の導入が必要。新しい血の導入がなければ組織は
衰退する。
３. クラブ活性化のためには、老年、壮年、青年の
バランスを保ち、若返りが必要。これは新入会員
は青年と言っているわけではありません。老年で
もふさわしい人もいますし、特に壮年の人には適
任者がいれば入会は大いに歓迎したいと思いま
す。要はバランスの問題です。
４ . 会員増強と拡大は、毎年 RI 会長の最重要課題
となっている。
５. 誰かの推薦によって自分は入会したのであるか
ら、この特典を他の人にも分かち合いたい。
６. 会員増強は財政や奉仕活動推進のためにも大い
にプラスになる。
・もっとも会員数の多い年度　1994 年 6月 117名
・少ない年度　2012 年 6月　32 名
・会員数の減少が最も多い年度
　1999年 6月 94名→2000 年 6月 65 名
事務局職員を常勤からパートに変更
委員会構成　奉仕活動にも人がいる

７. ガバナーの任務の最大の課題は、会員増強と拡
大とされている。ロータリーは創始以来一貫して
会員増強に努めてきた。
８. 奉仕活動上プロジェクトの数や規模にとって有
利となる
９. 地域社会の職業的な横断面を表すべきで、可能
な限り地域に存在する職業分類を網羅することが
必要。
１０. 既存のクラブでは、世界の会員数の平均は減
少傾向であり、会員増強が必要。
2024 年 5月 14 日現在
世界　1184368人　36963クラブ　平均　32.04人
2024 年４月末日現在　
日本　83895人　2205クラブ　平均　38.05人
　
会員増強計画
優れた資質のロータリークラブ会員を勧誘し、維
持するためには、会員増強計画が以下の段階に
沿って実行される必要がある。
１.　特定する。
２.　紹介する。
３.　正式に入会を勧める。
４.　入会させる。
５.　情報を与え、指導する。
６.　参加させる。
７.　教育する。
以上は基本的には、会員増強委員会がクラブ会員
に情報を募り、上記 1～ 7 の順で増強を進めて行
くことになります。もう一つの方法が、以前より
わがクラブが進めてきた、体験例会です。体験例
会は、会員増強委員会が会員に募り、会員になっ
てもいたい人に例会に出席してもらい例会を体験
してもらう方法です。体験例会は毎期２－３回は
開きたいと思います。



8/16　移動例会 ＠円山球場

北 クラブ 情 報
例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  グランドメルキュール札幌大通公園

＊08月 26 日 ( 月 )　【夜間】第１回クラブフォーラム
＊09 月 02 日 ( 月 )　会員卓話
＊09 月 09 日 ( 月 )　【夜間】9/7( 土 ) に繰上移動例会
　　　　　　　　　第 2回クラブフォーラム
＊09 月 16 日 ( 月 )　休会 ( 敬老の日のため )

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

委員会ミーティング
ガバナー公式訪問
例会なし
未定

ガバナー公式訪問
移動夜間例会　※受付あり
前年度 会長・幹事慰労会
地区クラブ活性化ワークショップ報告

No Maps 実行委員会事務局長　卓話
ガバナー公式訪問

イニシエーションスピーチ ( 新会員卓話 )

会員卓話23( 日 ) 繰上移動夜間例会　※受付あり

20 日 ( 火 )

22 日 ( 木 )

24 日 ( 土 )

21 日 ( 水 )

23 日 ( 金 )

26 日 ( 月 )

8 月は
会員増強
新クラブ結成
推進月間

前回例会記録  2338回　8月16日(金 )

8/16( 金 )円山球場にて、北海道教育大学岩見沢校 対 北海道医療大学の試合観戦が行われ、大漁旗と共に、
蓑輪隆宏会員が監督を務める北海道医療大学の応援をして参りました。試合は残念ながら敗北となりました
が、学生のみなさんの力強いプレーを見ることができました。参加された皆様、暑い中大変お疲れ様でした。


